
《あいさつ》 
８月30日 第３回理事会 

１.七夕飾り実行委員会より報告 

    ①収支報告 

    ②七夕飾りの現状 

      南吉バルーン：安城市商工課へ寄付予定。 BRAVOにて保管。 

      吹き流し：商工会議所へ寄付予定。 日通倉庫にて保管。 

    ③記録誌について 

      作成予定なし。             ・・・承認。 

２．ワールドフード・ふれ愛フェスタの件  
     11月２日～４日、名古屋市久屋大通公園にて、和合RCが行うこのイベントへの参加要請がガバナー 
     事務所から参りました。         
３．出席免除の件 
    竹内通裕会員から、例会出席義務免除の申請が 
        出されました。      ・・・承認。 
４．収支報告 
    ８月までの収支報告。   ・・・承認。 
５．自然災害が予測される時の例会開催について 
    予定通り、開催する。      ・・・承認。     
 

 

 

   

安城ロータリークラブ 第2745回例会 

 

例会日：毎週金曜日 

例会場：碧海信用金庫本店3F 

       安城市御幸本町15-1 

TEL：0566-75-8866 

FAX：0566-74-5678 

Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp  

HP：http://www.anjo-rc.org 

週報 

■会長：都築 雅人 

■幹事：神谷 研 

■クラブ会報：青山竜也・川合昭道・加藤英明 
■創立日：Ｓ33年1月10日 

■RI加盟認証日：Ｓ33年2月6日 

安城ロータリークラブ会長方針： 

「充実したロータリーライフを楽しもう。」 

 

【 No.604 2013/9 第１例会 】 

2013年９月６日(金) 12:30～13:30 

 

司会者：石川 博 君 

ソング：「君が代」「奉仕の理想」 

卓上花：スプレー菊・ルドベキア 

ゲスト及びビジター：神谷正康様 ガバナー補佐 西尾一色ＲＣ 
              小出道治様 分区幹事 西尾一色ＲＣ 
              杉田明弘様 地区副幹事 西尾ＲＣ 
              矢田良一様 三河安城ＲＣ 
              ニー・ニー・エイ様  米山奨学生 

2013-2014年度RIテーマ： 

 「ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を」 

 

■会長挨拶 都築 雅人会長 



■幹事報告 

 

神谷 研君 

【9月のクラブ内例会・委員会予定】  
13日 クラブフォーラム 青少年奉仕委員会 
    安城学園高等学校ＩＡＣ海外派遣研修報告・交流会及び活動費贈呈式 
    安城少年野球連絡会活動費贈呈式  副会長 平岩秀明(ひらいわひであき)様 
20日 卓話担当 杉浦 實君 
    卓話者 日清製粉㈱名古屋営業部 部長 吉田昌弘（よしだまさひろ）様 
    テーマ「小麦粉と麺」 
27日 ガバナー公式訪問合同例会(安城ＲＣホスト)   
    ガバナー 田中正規様  
    地区幹事 榊原勝俊様  
 
《9月の行事予定・地区会議》  
   8日 ＲＬＩ会議 9：30～17：00 星城大 永谷会長エレクト 
12日 米山奨学会総会 16：00～キャスルプラザ ニーニーエイ様さん 奥田奨学生カウンセラー  
17日 地区Ｒ財団会議 17：00～川本 神谷研地区財団会計長 
19日 地区ＲＣＣ交流会 15：30～名鉄グランドホテル 永谷地区ＲＣＣ委員長 内藤社会奉仕委員長 
26日 安城商工会議所60周年式典 12：30～文化センターマツバホール 都築会長 
 
  

 

・本日例会終了後に第2回クラブアッセンブリーを行います。 
・青少年交換のホストファミリー登録について回覧いたしますので、登録いただけます方は事務局まで！  
・10/8(火)第2回安城RCゴルフコンペをザ・トラディションにて行います。締切9/20 
・10/29(火)七親会ゴルフコンペがロイヤルカントリークラブにて行われます。本日締切 
・11/2(土)～4（日）ワールドフード+ふれ愛フェスタが行われます。 
・11/17(日)ガバナー補佐杯が葵ＣＣにて行われます。締切9/13 
・観劇同好会より 10/20(日)「錦秋名古屋顔見世」観劇会を企画いたしました。ご参加ください。    
・９月のロータリーレートは１ドル＝１００円です。 
  
  

神谷 研幹事 

会員 59名 

出席義務者 48名 

出席 40名 

欠席 8名 

出席免除者の出席 8名 

出席率 85.71％  

修正出席率 8月２３日 第 2743回 
100％ 

■ニコボックス報告 ■出席報告 山口 佳久君 福田 雅美君 

■今月のお祝い 

 
★会員誕生日祝   稲垣 淳君（9/20） 原田慶三郎君（9/26） 杉浦 實君（9/29）  
 
★夫人誕生日祝   恒川昌子(まさこ)様（9/7） 大嶽利津子(りつこ)様（9/18） 細井さよ子様（9/24） 
  
★結婚記念日祝   青山竜也・知子（ともこ）ご夫妻（9/16） 福田雅美・千春（ちはる）ご夫妻（9/25） 
  
  



ガバナー補佐    神谷正康（かみやまさやす）様 

■ガバナー補佐訪問 

 2013-14年度ガバナー補佐 西尾一色ロータリークラブ 神谷正康です。よろしくお願いします。 
 2,3年前に西尾市と近隣町が合併しまして、一色町が西尾市になり、昨年度一色ロータリークラブが50周年を迎
え、この７月から、一色ロータリークラブを『西尾一色ロータリークラブ』と改名しました。 

 先日、三河一色大提灯まつりがおこなわれました。この祭りは毎年、季節の変わり目に迎え、暑いなかでも、祭
りの後は少し涼しくなり、この頃は過ごしやすくなりました。 
 かつて、貴クラブの50周年の記念例会に私が会長で訪問しました。雪がしんしんと降っており、例会後、一色へ
帰るのに3時間かかったことを思い出します。また、貴クラブは昨年度地区大会のホストをし、地区にも多くの役
員をだしていて、大変貢献されている素晴らしいクラブであると思います。2年前、細井ガバナー補佐が一色へ訪
問された時に、私と話して、ガバナー補佐をどうだ、なんて話をしたことが今につながっているのかもしれません。 
 まず、ガバナー補佐の任務として、ロンバートンRI会長のテーマを説明いたします。 
 ロンバートン氏は、オクラホマ州、ローマンロータリークラブの会長を歴任し、26年前にガバナーエレクトとして

国際大会へ出席した時から、ポリオ撲滅に向けてのプログラムが始まりました。そして今年をポリオ撲滅の年に
したいと話しています。 
国際ロータリーテーマ「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 
強調事項 
1.会員増強の推進  
2.ロータリー財団を通じた人道的奉仕の充実 
3.ロータリーファミリーを通じたネットワークの強化 
 会員増強については、会員皆様自身の責務としてはげむこと。とにかく、話をすることが大事です。  
 ロータリー財団については、未来の夢計画を実施します。2760地区はパイロット地区として、さらにすばらしいプ
ロジェクトを計画しています。寄付目標額、一人150ドルを目標とします。ロータリアンなら、寄付先をロータリー財
団を第1に選ぶべき。82クラブの全会長の協力のもと、ファーストクラブイニシアティブをとったのはこの地区だけ

です。ロータリーの未来のために、すべてのロータリアンが自己を生かせるように、『ロータリーを実践し、みんな
に豊かな人生を』おくるよう願います。 
 また、2760地区ガバナーは西尾RC 田中ガバナーでお父様は田中正太郎様です。お父様には、一色ロータ

リークラブ創設時に尽力していただきました。田中ガバナーも非常にまじめに取り組んでおります。この地区の会
員数は多い時は6,000名いましたが、今は5,000名を下回るくらい減少しています。そこで、ロータリーに積極的に

実践参加し、自分を磨き、輝かしい人生に変えていこう、ということから、～磨いて輝こう～というスローガンを掲
げました。新会員は原石です。奉仕活動を実践し、素晴らしい宝石として、自分と周りの人生をかがやかせましょ
う。 
 RI戦略計画はロータリーの方向性を決定づける大切なものであります。 
RI戦略計画 
1)クラブのサポート･･･クラブの革新性、会員の多様性、リーダーの推進 
2)人道的奉仕の重点化と増加・・・ポリオの撲滅 
3)公共イメージと認知度の向上・・・イメージとブランド認知を強化させる 
 
 11/2～4 久屋大通りにて「ふれ愛フェスタ」を地区として支援 
していきます。この企画には公共イメージの補助金の申請を 
していて、全世界の厳しい審査の中、二万ドルの満額補助金 
がおりました。日本では、このような一般市民を巻き込んでの 
イベントは非常に珍しいのですが、カナダで様々な経験をした 
和合ロータリークラブの福田社会奉仕委員長が企画しました。 
協賛チケット2,000円のご協力をお願いします。 
 11/17ガバナー補佐杯を葵カントリークラブで行いますので、 
是非ご参加ください。 
 これより、本年度の国際大会開催地シドニーのＤＶＤを 
ご覧ください。本年度もガバナーズナイトを開催しますので、 
昨年度に負けないくらい、多くの皆様にご参加いただきたい 
と思います。是非ご参加ください。 
  
 


